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２０２０年９月２０日 発行

令和２・３年度 役員が決まりました

令和２年６月７日（日）に開催されました 令和２年度定時総会に於いて

今年度・来年度の役員が下記の通り決まりました。

会 長 浅野 敦 大垣市民病院
副 会 長 菅沼 康久 久美愛厚生病院
副 会 長 加藤 雅子 土岐市立総合病院
常務理事（庶務部長） 渡邊 景介 東海中央病院
常務理事（会計部長） 玉置 和仁 中濃厚生病院
理 事 佐々木健太 岐阜大学医学部附属病院
理 事 近藤 眞一 平野総合病院
理 事 榊間 利政 岐阜市民病院
理 事 笹川 美佳 羽島市民病院
理 事 寺田 浩史 西美濃厚生病院
理 事 林 淳司 メディック
理 事 小池 正顕 下呂温泉病院
理 事 中桐あさ子 飛騨市民病院
理 事 安江 香里 白川病院
理 事 宮内 隆昌 八幡病院
理 事 髙梨 喜子 県立多治見病院
理 事 野々部 透 市立恵那病院
理事（組織調査部長） 澤野 晴夫 総合保健センター
理事（学術部長） 渡邊 宜典 岐阜市民病院
理事（広報宣伝部長） 市川 浩良 中津川市民病院
理事（精度管理事業部長）武藤 延秋 東濃厚生病院
理事（渉外部長） 伊藤 千春 ききょうの丘健診プラザ
監 事 深川 富法 岐阜市民病院
監 事 武藤 次郎 岐阜赤十字病院
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渉外部部長
ききょうの丘健診プラザ

伊藤 千春

渉外部の主な活動内容は、岐臨技主催の学会や各地区

イベントを県へ報告するとこです。毎年、総会後に申

請を行っています。懇親会の開催等も渉外部の活動で

す。皆さんに助けていただきながら、渉外部長3期目

になりました。違う職場の方々との出会いは刺激にな

り勉強になります。人材育成部にも所属させていただ

き、今では全国に技師の仲間ができました。かけがえ

のない財産をいただき感謝しております。

私の何よりの楽しみは週末のゴルフです。年間50回を

超えるラウンドに出かけます。皆様、人数が足りない

時はぜひ一声かけてください。お待ちしております。

組織調査部部長
総合保健センター

澤野 晴夫

組織調査部長として2期目となりました。1期目は分

からないことも多く様々な方にお助けいただきあり

がとうございました。さて、今年度はコロナ禍で始

まり様々な行事が取りやめになり、皆さんの職場や

家庭での生活が大きく変化したことと思います。組

織調査部としても一番大きな行事の検査と健康展を

中止といたしました。まだこの先の状況がどうなる

のか分かりませんが、この状況下でも出来ることや

その方法を考えながら活動をしていきますので、技
師会活動のご支援ご協力を、お願いいたします。

副会長

土岐市立総合病院

加藤 雅子

今年度から我々の病院はJA厚生連の指定管理下となり

“岐阜県厚生農業協同組合連合会中部医療センター土

岐市立総合病院”という長い名前になりました。業務

内容は今までさほど変化はなく一般検査をしておりま

す。コロナ過で皆さん工夫して会議や研修会を開催し

てくださっています。通常運転ができる日まで協力し

て乗り切っていきましょう。

副会長

久美愛厚生病院

菅沼 康久

今年度は、コロナ禍でのスタートで、技師会も模索し
ながらの運営になっています。

この挨拶分の筆をとっている今は、岐阜県の第2波非

常事態宣言も解除され一段落していますが、臨床検査

技師がこの時に出来ることを責務と使命感を持ち行動

して行きたいものです。微力ではありますが、技師会

の発展に寄与できるように努めて参りますので、よろ
しくお願いします。

庶務部部長

東海中央病院

渡邊 景介

庶務部長として微力ながらお手伝いさせていただくこ

とになりました。少しずつではありますが業務にも慣

れてきましたが、前任者に教えていただきながら遂行

してまいりますので、温かい目で見ていただけたら幸

いです。また、精度管理では臨床化学を担当していま

すので、化学担当の方宜しくお願いいたします。

広報宣伝部部長

中津川市民病院

市川 浩良

広報宣伝部長を引き受けた時は、広報宣伝部といえば県

内外の学会や研修会、健康祭といったイベントなどの宣

伝と報告を記事にして広報誌に載せるのだろう。たくさ

んあるイベントからどれを載せたらいいのだろうと思案

していました。ところが今年度が始まったとたん、こと

ごとくイベントが中止され、期待していた記事が得られ

ない状況に……。しかしこんな事でめげてはいられませ

ん。コロナ禍の中Webを使用した学会やZoomによる研

修会が少しずつ開かれてきています。

技師会員の皆さんに情報を届けられるよう努めたいと思

います。皆さんどんどん参加して広報誌への記事にご協
力お願いします。
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臨床生理部門
(循環生理・超音波分野合同)
研修会をWeb開催！

２０２０年８月１日（土）開催

令和2年度は新型コロナウイルス感染症一色で

スタートし、全国的に各学会などが軒並み中止。

岐臨技も例外ではなく部門研修会の開催方法に

頭を悩ませていましたが、初の試みとして

8月1日に臨床生理部門研修会をWeb開催しました。

Zoomを使用した数十名での研修会、

うまくいく？

不安を抱えながら当日を迎え、研修会の冒頭に参加者受付でドタバタしつつ、なんとか講演を開始。心電図、

心エコー、心不全についての講演はパワーポイントのスライド共有によって現地開催よりも見やすく良かった

ですが、音声が聞き取りづらい点があり、今後はマイク使用も考慮します。

発言やチャットでの質疑応答も、もう少し時間的余裕があれば・・・反省点多数です。

それでも現地開催に比べ多くの方が参加して下さり、研修会後に提出されたレポートにも、現地に行かずとも

研修会に参加できた喜びの声が多数寄せられました。

直接会えないのも寂しいですがWeb研修会もgood！
大垣市民病院 今吉 由美

次のページでは、

オンライン研修会開催手引きを

ご紹介しています
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オンライン研修会 開催手引き
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令和2年度西濃地域公衆衛生功労者表彰

メディック岐阜 松浦 康博 様

この度、令和2年度西濃地域公衆衛生功労者表彰を浅野会長推薦のもと、西濃地域公衆
衛生協議会様より表彰して頂きました。誠にありがとうございます。

今回の表彰は岐阜県臨床検査技師会の公衆衛生活動、特に西濃地区での大垣市民の健康広場において企画を地

区理事の間、約10年間させて頂いた故の賜物だと思います。当然ながら私自身一人でこの様な活動は出来ません

ので西濃地区の各施設の会員様や岐阜県臨床検査技師会の各理事様の協力あっての事ですので技師会として表彰

して頂いたという事を肝に銘じて今後も岐阜県臨床検査技師会の社会貢献に精進させて頂きます。

現在コロナ禍の中 研修会、講演会、各種公共活動が中止や自粛を余儀なくされています。感染症の脅威は私

たち技師が一番良く知っているはずですので、公衆衛生における啓発活動を続ける為にリモート、ウエブ等を駆

使して技師会の社会的認知の向上の為に努力を

続けたいと思います。

今回このような感想を掲載させて頂き有難う

ございました。改めて岐阜県臨床検査技師会の

会員の皆様に感謝させて頂きます。
メディック岐阜 検査部 松浦 康博

今年度の技師会活動が始まって早くも半年が過ぎようとしています。
新型コロナの影響で技師会活動も思うように進まず、広報誌の発行も延びてしま
い、ようやく発行する事が出来ました。今回は新理事による活動が開始されたこ
ともあり、常務理事と各部長の方々からひと言ずついただきました。また西濃地
域公衆衛生功労者に表彰されたメディックの松浦先生からの感想を掲載させてい

ただく事が出来ました。活動報告として岐臨技で初めての生理検査部門のWeb研修会の体験談もあ
り今後の活動の参考になると思います。お忙しい中ご協力感謝申し上げます。
コロナ禍の影響で行事が中止や延期といった状況で記事が集まりにくい状況ですが、Webを使っ

た新しい試みによる開催も増えてきています。広報誌で皆さんに情報を届けられるようにしていき
たいと思います。ご協力お願いします。 （文責 市川）


